



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno Dulce María Guadalupe Jimenez Pérez

Nombre del tema Ensayo

Parcial I

Nombre de la Materia urbanismo

Nombre del profesor Jorge David Oribe Calderón

Nombre de la Licenciatura Arquitectura

Cuatrimestre 7°

Instituciones sociales urbanas en la nueva España

Modelos para el desarrollo económico en aspectos jurídicos, en épocas virreinales que se desarrollan en varias empresas, las cuales dieron unión a diversas culturas de diferentes ámbitos regionales, asentamientos y marcando diferentes servicios.

A la llegada de españoles se encuentran varios tipos de sustentos políticas y administrativas para las estructuras sociales de habitantes.

Estudiar las instituciones que iniciaron asentamientos urbanos, servicios que ofrecieron a comunidades para su desarrollo y bienestar de los pobladores en tanto sus principios básicos y sus sistemas de autorregulación.

Población urbana y población rural

Establece el límite urbano, rural, por lo que las relaciones entre el campo y la ciudad son muchas, el campo representa una fuente de mano de obra.

Luis Unikel creó un estudio para delimitar lo urbano y rural en México, en la república mexicana detectaron algunas excepciones.

No existe un consenso no se ha podido llegar a un acuerdo del tamaño mínimo que se requiere de población, depende de factores.

Las características sociales y económicas, la población urbana parece evidente la naturaleza es tan compleja que resulta imposible dar una sola definición para todo tipo de sociedad.

Proceso de urbanización en México

Durante los siglos el país experimentó urbanización intensa en su tiempo a lo cual los españoles establecieron un número de importantes ciudades.

construcciones de rica experiencia urbanista, estructura urbana que fue establecida, determinó el desarrollo urbano, perdieron sus recursos y parte importante de su población.

La formación de centros regionales, ha hecho que se difunda el proceso de urbanización en casi todo el territorio nacional.

Lo importante de esta década es que se produjo un cambio a una disminución de tasas de natalidad.

México tiene una larga trayectoria y tradición urbana, se inició desde la época prehispánica de centros urbanos de importancia, ambas destacan por su gran tamaño.

La segunda etapa se caracterizó por un rápido ritmo de urbanización y acelerado de las tasas de crecimiento de la población.

Ciudad y su región

Se refiere al número de frailes, la ciudad y su región son independientes formando una ciudad, la metrópoli es generalmente una capital del país, pero no es una condición indispensable para una ciudad.

La red de monasterios se basaba en el criterio de radios de acción que se determinaban por la distancia, la densidad se refiere a dos frailes mínimo.

Al aumento de ser directamente proporcional al servicio que se presentaba a la comunidad por ejemplo 40 frailes en el convento de san francisco, también había excepciones como el caso del convento de san francisco.

Localizaciones de las ciudades

La mayoría de ciudades fueron localizadas en razones de sitio original, como el comercio fue fundamental para surgimiento de ciudades.

El aspecto fue muy importante en muchos casos buscaba un sitio que permitiera controlar la región inmediata o aprovechar barreras naturales.

Aspecto de localización de ciudades en áreas fértiles o inmediatas, el crecimiento experimentado por ciudades.

La extracción de oro, plata, cobre, salitre, dio origen en su proximidad a ciudades que llegaron a tener gran importancia, aunque muchas de ellas decayeron al abarcarse o perder importancia el mineral.

Todas las culturas urbanas antiguas se desarrollaron en climas benignos y en los casos en que el clima no era favorable para el establecimiento urbano al nivel del mar.

Con el crecimiento experimentado por las ciudades en los dos últimos siglos, éstas han ocupado rápidamente los valles de dónde provenía su alimento.

Las razones comerciales fueron más importantes que las climáticas para el establecimiento de ciudades, como Veracruz en México, Cartagena en Colombia, y Guayaquil en Ecuador.